

Tareas de prevención de enfermedades

Escrito por Administrador

Viernes, 04 de Noviembre de 2016 00:00

{besps}salud04112016|width=215|height=139{/besps}

Se ha iniciado el retiro de vehículos abandonados en diferentes sectores de la localidad, como así también de chatarra y restos de residuos electrónicos. Estas tareas también se llevan a cabo en Carlos Beguerie para resguardar la salud de todos los habitantes. En esta época del año se intensifican las tareas de prevención de las enfermedades transmitidas por vectores proliferados en el agua (dengue por ejemplo) y las ocasionadas por la presencia de determinadas sustancias como nitrato, cadmio, mercurio, arsénico y plomo.

Se solicita asimismo a la población que colabore evitando dejar chatarra en cualquier lado y ya iniciar las tareas de retiro de agua acumulada en lugares en los cuales pueda estancarse, para evitar la proliferación de larvas. Se recuerda que el aedes aegypti (el mosquito transmisor del dengue) no se cría ni en zanjas, ni en los lagos de los parques ni en zonas inundadas por ríos. Su ámbito de acción y reproducción es el ámbito doméstico (el balde, el bebedero del perro, la regadera, la zinguería, un neumático abandonado, el portamacetas que se llenó, etc.).